

## Dengan Penuh Semangat Prajurit dan PNS Kanminvetcad Gelar Karya Bakti Satnonkowiil

Achmad Sarjono - [MALANG.INDONESIA SATU.ID](http://MALANG.INDONESIA SATU.ID)

Jun 15, 2022 - 17:06



MALANG - Prajurit Kanminvetcad V/17 Kab. Malang, Kanminvetcad V/28 Kota Malang, Kanminvetcad V/09 Kediri, Kanminvetcad V/08 Blitar didukung oleh Kodim 0818/Kab. Malang, Polres Malang, Dinas Lingkungan Hidup Kab. Malang, Dinas Sosial Kab. Malang dan didukung beberapa komponen masyarakat serta perwakilan dari Macab LVRI Kab. Malang dan Macab LVRI Kota Malang, FKPPi Kab. Malang, Pemuda Pancasila Kab. Malang, Pemuda Panca Marga Kab. Malang serta unsur relawan menggelar kegiatan Karya Bakti di Taman Makam

Pahlawan (TMP) Kepanjen, Kab. Malang, Rabu (15/06/2022).



Karya Bakti ini dimulai pada pukul 08.00 WIB sampai dengan selesai. Para Prajurit antar satuan serta komponen masyarakat saling bahu membahu dalam melaksanakan kegiatan pembersihan, pemotongan rumput serta pengecatan tampak suasana kekeluargaan dan keakraban sehingga mewujudkan situasi dan kondisi damai dalam melaksanakan kegiatan tersebut.



Mayor Caj Samsul Hadi Kakanminvetvad V/17 Kab. Malang, Mayor Kav Suharto, S.H. Kakanminvetcad V/28 Kota Malang, Mayor Inf Didik Sugeng Kakanminvetcad V/09 Kediri dan Kapten Arm Luqman Hakim Ws. Kakanminvetcad V/08 Blitar selaku penyelenggara kegiatan Karya Bakti, menyampaikan bahwa kegiatan ini mewujudkan lingkungan sekitar satuan jajaran TNI-AD yang bersih, sehat dan indah untuk mendukung lingkungan masyarakat yang sehat dan nyaman sekaligus serta untuk mengenang jasa para pahlawan dengan cara membersihkan serta memelihara makam yang selama ini mungkin selalu terabaikan.

"Terima kasih kepada para Prajurit dan Dinas terkait serta komponen masyarakat yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan ini dengan penuh semangat dan penuh dengan rasa tanggung jawab untuk melaksanakan Karya Bakti ini," ujarnya.

"Dengan kegiatan seperti ini, saya berharap dapat terus dilaksanakan sehingga dapat bermanfaat bagi kita semua"

Dalam acara tersebut juga dilaksanakan pemberian Bansos kepada Perwakilan Macab LVRI Kota Malang dan Macab LVRI Kab. Malang. (Pen)